
 

 

     

 

 

緊急事態宣言のため体育祭が中止になると報告された 4月 26日。  

  

つらさと悔しさを味わったあの日から約 2ヶ月が経過し、今回の行事を

開催できたこととても嬉しく思います。例年通りにいくことが何一つな

く、０からのスタート。それに加えて、準備期間は２週間でテスト前とい

う厳しい状況中にも関わらず、体育本部は頑張ってきました。うまくいか

ないことの方が多くて、心が折れそうになることもありましたが、 

支えてくれる大勢の人のおかげで、乗り越えることが出来ました。  

当日はとても盛り上がり、今まで中止になってしまった行事の分も楽し

めたと思います！42期生の人たちにとって、思い出に残る行事になってい

たら嬉しいです。  

                                      最後に、この機会を作ってくれた先生方や、 

                                       支えてくれた友達、体育本部、生徒会、 

                                        文化本部、  応援団など、沢山の人たちに 

感謝の気持ちで いっぱいです！ 

                                                沢山の人の笑顔が見られて最高でした！ 

                                                       

ありがとうございました！    
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今回は 

体育本部長 石野結菜さん 
からのコメントです！！！ 
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